

仲間とのつながりを深め ともに高め合う 青年集団に《青年部》

組織部局 つながりを深め、力量を高める活動を充実！

■2020新入組合員学習会&豊教組ウェルカムパーティー



2019年度の豊教組ウェルカムパーティーの様子

例年、新しく豊橋の仲間に加わった新入組合員学習会と、新入組合員を歓迎するための豊教組ウェルカムパーティーを開催している。本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学習会とパーティーは中止とした。例年、新入組合員学習会では、青年部の1年間の活動について寸劇を交えて紹介している。豊教組ウェルカムパーティーでは、青年部を中心に400人以上の参加者が集まっている。会の中では、参加者どうしが協力してゲームを通して交流し、親睦を深めている。

■青年教員の集い(平和教育学習会&講演会)



2019年度の様子

例年、夏休みに青年教員の集い(平和教育学習会・講演会)を行っている。本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、中止とした。2019年度の平和教育学習会では、子どもたちが親しみやすい題材から平和について考えられるように、絵本「すごいね！みんなの通学路」を紹介した。参加者が授業で活用することをイメージできるよう、青年部執行委員が実際に読み聞かせを行った。

また、青年教員の力量向上を目的として、講演会を行っている。例年、さまざまな講師を招いている。

【過去の講演会の講師】

年度	講 師	演 題
2019年度	渡辺 欣生さん (やしの実FMパーソナリティー)	よっちゃんに学ぶ言葉の魔法 ～本当に伝わる！伝えたいこと～
2018年度	池上 正さん (NPO法人市原アカデミー)	叱らず、問いかける ～子どもをぐんぐん伸ばす対話力～
2017年度	中内 茂樹さん (豊橋技術科学大学)	あなたの見ている世界と隣の人が見ている 世界は違うかも

教文部局 課題に向き合い、夢と希望あふれる教育を目指す！

■青年部白書2020発刊

各交渉でのデータ、青年部員どうしの情報交換の材料となることなどを目的として「青年部白書2020」を発刊した。青年部員の構成や生活、勤務などの実態を明らかにした。特集は「Eat Well, Live Well, Teach Well. ~青年教員の食生活~」と題して、青年部の皆さんの食に対する意識や平日と休日の食事をする環境の違い、これから食生活の送り方などについて調査した。

調査期間 7月31日～8月21日

調査対象 全青年部員（講師は除く）

回答者数 445人

青年部白書 2020

特集 Eat Well, Live Well, Teach Well.

～青年教員の食生活～



豊橋市立小中学校教員組合青年部

情宣部局

青年部層の活力と情熱を伝える！

■青年部機関誌「こぶしNo.82」発刊

各分会の明るい雰囲気を感じつつ、仲間の輪を更に広げてほしいという願いのもと「こぶし」を発刊した。各分会で工夫を凝らし、いきいきとした青年部員の姿を紹介することができた。



■「青年部情報」発行

青年部員間の情報の共有化や各行事への参加を呼びかけた。青年部の取り組みを知ってもらえるよう、クイズを掲載し、多くの青年教員に読んでもらえるよう工夫した。愛教組機関紙コンクールに応募した。



厚生部局

ワンポイントレクリエーションでつながりを深める！

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ワンポイントレクリエーションを中止とした。2019年度の活動では、懇親会や豊教組ツアーなどのワンポイントレクリエーションをとおして、青年部員の縦と横のつながりを深めることができた。



▲2019年度
第1回ワンポ
(ボウリング&懇親会)

▼2019年度
第2回ワンポ
(豊教組ツアー)

◀2019年度
第3回ワンポ
(豊橋まつり総踊り)
▼2019年度第4回ワンポ
(東三単組交流会)